

## L'implantation Lycée de l'Athénée royal François Bovesse organise une journée porte ouverte. Une occasion de découvrir l'école.



Depuis septembre dernier, le Lycée de Namur a fusionné avec l'Athénée royal François Bovesse. Dans les faits, les quelque 350 étudiants du 1er degré des humanités continuent toutefois à avoir cours dans les bâtiments de la rue Lelièvre.

Afin de faire découvrir aux parents ce que l'on appelle désormais «L'implantation Lycée», une journée porte ouverte a été organisée samedi dernier. *«Les inscriptions vont bientôt débiter, explique Jean Lamquet, proviseur coordonnateur. Cette journée porte ouverte est donc très importante. Elle permet aux parents de découvrir notre école, ses atouts, notre manière de fonctionner, etc. Ils peuvent aussi découvrir les options que nous proposons et s'entretenir avec les professeurs.»*

Au nombre de ses atouts, l'école peut s'enorgueillir d'avoir été la première de la province à organiser des classes d'immersion en néerlandais.

*«Aujourd'hui, précise le proviseur coordonnateur, nous proposons de l'immersion dès la 3e maternelle et jusqu'à la 6e année secondaire. Je dois dire que ça fonctionne très bien, notamment dans le fondamental.»*

L'option latin (4h) rencontre également un beau succès au premier degré. Selon Jean Lamquet, celui-ci s'explique par le fait que le latin reste une langue ouverte sur la modernité et l'extérieur. Outre un apport culturel indéniable, cette langue invite à une certaine rigueur scientifique qui peut-être bien utile pour la suite des études.

### Concours d'écriture et de mathématiques

Si le latin rencontre donc toujours un certain succès dans l'établissement namurois, le français et les mathématiques séduisent aussi les jeunes étudiants. On en veut pour preuve l'organisation de la 3e édition du concours d'écriture et la 1re édition du concours de mathématiques. 66 élèves, issus d'une dizaine d'écoles de Namur et de la région, ont participé au concours d'écriture, tandis qu'une soixantaine d'autres étaient inscrits à celui de mathématiques. *«Ce genre de concours, souligne encore Jean Lamquet, permet de mettre en valeur les productions littéraires des élèves qui, je dois le dire, sont d'un très bon niveau cette année. En mathématiques, c'est plutôt leur faculté de raisonnement qui est mise en avant.»*

En fin de journée, les lauréats des deux concours ont été félicités publiquement par les organisateurs et ont reçu divers prix.

Pour le concours d'écriture, le 1er prix est allé à Louise Castermans (École communale de Rhisnes), le 2e à Léna Cornet (EFCF Vedrin) et le 3e à Mireille Ndayikunda (Athénée-Lycée de Namur). En mathématiques, le 1er prix a été attribué à Tom Gautot (École communale de Saint-Denis), le 2e à Gaston Dejaeghere (EFCF Vedrin) et le 3e à Julien Vandaele (Athénée-Lycée de Namur).

Jean-François LAHAUT

[http://www.lavenir.net/article/detail.aspx?articleid=DMF20130206\\_00265161](http://www.lavenir.net/article/detail.aspx?articleid=DMF20130206_00265161)